

FARC-EP: pacto de paz con Gobierno colombiano es plural y definitivo



Bogotá, 18 nov (RHC) El líder de las insurgentes Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo, FARC-EP, Timoleón Jiménez, afirmó que el reciente pacto de paz suscrito con el Gobierno colombiano es definitivo, plural, incluyente, y de implementación posible.

Mediante su cuenta en la red social de Twitter, reiteró el comandante de las FARC-EP la disposición de ese movimiento rebelde, el mayor involucrado en la guerra interna, para cumplir lo consensuado tras más de cuatro años de conversaciones públicas entre ambas partes.

"La guerrillerada está lista y pendiente de las orientaciones para hacer realidad el #AcuerdoDefinitivo, en función de una paz estable y duradera", añadió Jiménez.

Luego de nueve jornadas de debates en la capital cubana, el pasado sábado voceros gubernamentales y de las FARC-EP dieron a conocer detalles del actual documento, derivado del consenso anterior oficializado en Cartagena de Indias el 26 de septiembre y rechazado por la mayoría de los participantes en el plebiscito a comienzos de octubre.

Según el presidente Juan Manuel Santos, el último texto contiene modificaciones, ampliaciones o precisiones en 56 de los 57 ejes temáticos renegociados en la isla, a partir de las propuestas de promotores del voto negativo en dicho ejercicio democrático y de otros sectores.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/112485-farc-ep-pacto-de-paz-con-gobierno-colombiano-es-plural-y-definitivo>



Radio Habana Cuba